

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, el indicador de perspectiva de negocios de la FED de Filadelfia alcanzó en abril su máximo en los últimos dos años, al ubicarse en 15,5 puntos, en contraste con la expectativa de un deterioro hasta 2,0 puntos desde los 3,2 puntos registrados en marzo. El mejor desempeño del indicador obedeció a un avance de sus dos componentes principales, condiciones actuales y condiciones futuras, siendo más marcado en este último. Durante el mes, las presiones inflacionarias aumentaron, llevando al componente de precios a su mayor registro desde diciembre del año pasado, aunque aún se mantiene por debajo de los niveles alcanzados en la peor parte del ciclo inflacionario. El resultado del indicador y sus componentes reflejan la resiliencia de la actividad económica norteamericana que no permitiría una rápida convergencia de la inflación hacia el objetivo de política monetaria. En este sentido, aumenta la incertidumbre sobre el mes de inicio y la cantidad de recortes que haría la FED este año sobre sus tasas de referencia.

- Fedesarrollo reveló la Encuesta de Opinión Financiera realizada en abril, en la que los analistas entregan sus pronósticos frente a las principales variables macroeconómicas. El promedio de analistas espera que la inflación continúe desacelerándose hasta 7,15% a/a, por debajo de la de 7,36% a/a en marzo. De igual forma, prevén que la desaceleración de la inflación continúe a lo largo de 2024 hasta ubicarse en 5,51% en diciembre (proyección sin cambios desde la encuesta anterior). En cuanto a la actividad económica, el promedio de analistas espera un crecimiento de 1,3% en el consolidado de 2024 (sin cambios frente a la encuesta en marzo), que se recupere desde el crecimiento de 0,6% en 2023. En este contexto, los encuestados esperan que el Banco de la República recorte su tasa 50 pbs en la reunión de fin de mes hasta llevarla al 11,75% y que el ciclo continúe hasta llevarla al 8,25% en diciembre, 25 pbs más alta que lo esperado en la encuesta anterior.

- **Expectativas Colombia:** Hoy se conocerá el resultado del Indicador de Seguimiento a la Economía (ISE) con corte a febrero. El promedio de analistas prevé una ligera desaceleración hasta 1,4% a/a, con un rango de pronóstico entre 0,8% y 1,8%, desde el sorpresivo resultado de 1,6% a/a en enero, que fue impulsado principalmente por el sector agrícola. Esta semana se conocieron los datos de producción y ventas minoristas con corte al mismo mes, en los que la contracción anual se redujo incluso más de lo esperado, lo que es una antesala positiva para el ISE hoy. Los riesgos a la baja estaría sobre el sector servicios, que en la encuesta más reciente evidenciaron deterioros significativos frente a meses anteriores.

Las claves del mercado

- Los mercados internacionales operan con movimientos positivos. El índice Dow Jones sube 0,39%, mientras que el S&P 500 lo hace 0,03%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una valorización de 0,22%. Los tesoros en EE. UU operan con desvalorizaciones frente al cierre anterior. El rendimiento del papel a 10 años se ubica hoy en 4,63%.

- Los precios del petróleo operan con pérdidas, como consecuencia principalmente del sorpresivo avance en la acumulación de inventarios de crudo en Estados Unidos, evidenciado en las cifras conocidas ayer. La referencia Brent cotiza en US\$87,40/barril, mientras la referencia WTI en USD \$82,90/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$3.902,00, ligeramente al alza frente al cierre anterior de \$3.899,10. Esto en medio de un desempeño mixto de las monedas de los países pares de la región.